

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

Grupo Socialista del Congreso

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MANUEL GONZÁLEZ RAMOS, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La Ciudad de la Justicia es otra de las infraestructuras de competencia del Estado que lleva retraso de más de un lustro en Albacete, capital judicial de Castilla-La Mancha. Este hecho repercute negativamente en la actividad de la planta judicial, así como de los profesionales y de la ciudanía que han de acudir por algún motivo a los juzgados. Además, la Administración de Justicia ha de alquilar diferentes edificios en la ciudad para dar respuesta las necesidades de la Justicia que además tienen unas condiciones, cuanto menos cuestionables, para el correcto funcionamiento de la actividad laboral diaria.

- ¿Qué previsión tiene el Ministerio para la Ciudad de la Justicia de Albacete?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 23 de diciembre de 2016.

EL DIPUTADO

MANUEL GONZÁLEZ RAMOS

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

30/J/tgf/2